

丘の学校 学校運営委員会だより

令和6年8月30日
富士の学び舎
世田谷区立多聞小学校
学校運営委員会
NO. 4

【第4回 学校運営委員会報告】

1 開催日時 令和6年7月9日（火）18:30～19:30

出席者：佐々木浩、小泉玲子、川田英明、川村陽子、
清家政巳、松本順子、大角恵里、小泉一弘
事務局：長田尚子、木村知子

2 議事録

（1）学校運営委員長挨拶

暑い日が続きますが、1学期もあと2週間となりました。子どもと先生方のがんばりを支えていきたいです。通知表の意義を、子どもの成長を認めるものとして活用していくという考え方を、教師と保護者が互いに理解し合いながら、共有していきたいです。

（2）校長より

① 学校行事等について ※資料より

- ・体力テストでは、高学年が優しく声を掛けながら低学年のお世話をする姿が見られ、多聞の子は優しいと感じました。全体的に投げられる力が不足していることが明らかになりました。
- ・水泳指導は今のところ順調に実施できています。PTAのボラティアが入ってくださり、助かっています。連日の猛暑の中で、熱中症対策を講じながら実施しています。
- ・6年生の古典芸能鑑賞教室に行ってきました。往復徒歩で会場に行く労力等、実施方法について検討する時期に来ていると感じました。
- ・4年生の遠足（井の頭公園）は、井の頭公園は京王井の頭線ですぐに行けるうえに、ゆっくりグループ活動を行える等、混んでいる高尾山より教育効果は高かった印象です。
- ・第1回世小P常任理事会に参加し、情報共有を行いました。
- ・3年生自転車安全教室は、保護者が40名程参加して、多数の保護者の協力のもとで実施できました。
- ・第1回学校協議会では、多くの保護者・地域の方にご参加いただき、「子どもの居場所」というテーマで様々なご意見を頂戴しました。内容と開催方法についてご意見をお願いします。
- ・丘の子フェスティバルは、子どもたちが大好きなイベントです。盛り上がりました。みんなで楽しむという目的をよく理解して、子どもたちが臨機応変に動けていました。

② 今後の予定（9月末まで）

- 7/ 9（火） 第3回学校運営委員会
- 12（金） 6年生社会科見学（国会議事堂、国立科学博物館）
- 19（金） 終業式
- 20（土） 夏季休業日始 PTA「ウォーターバルーンスプラッシュ」
- 22（月）～26（金） 個人面談
- 29（月）～31（水） 6年生日光林間学園
- 8/26（月）～30（金） 夏期水泳指導
- 29（木） 学校保健委員会
- 29（木）～31（土） PTA「たもんのラジ体」
- 9/ 2（月） 始業式 保護者会
- 3（火）～ 9（月） 富士の学び舎あいさつ運動

※栄養士実習、教育実習あり

③ その他

・児童・教職員の状況

大きな感染症もなく子どもたちは元気です。学年・学級にはそれぞれ課題もありますが、落ち着いて過ごせています。感染症の罹患は数人ありましたが、教職員も元気です。学年団で協力しながら進めています。1学期を総括して、課題の抽出と改善策の策定を呼びかけます。学年・専科等のチームと学校全体の課題と対策をまとめて2学期にお伝えしたいと思います。

・26号線の安全対策について、小泉さんから都に呼びかけてもらい、一歩前進しました。

小泉 新たに注意喚起の看板とポストコーンが設置されることとなります。一方、淡島通りへの合流地点については、もうしばらく待ってくださいますことでした。今後は、警察に立って見てもらいたいと依頼する予定です。子どもたちの歩行時、自転車との接触が一番怖いと考えています。

④ 1学期の教育活動を振り返っての運営委員からのご意見・ご感想 (一部抜粋)

松本：1学期、子どもが元気に通えていることは地域や先生方のおかげです。4年生の遠足が延期したことも、うちの子にとっては、前向きに取り組みました。1つ1つのイベントは子どもにとって大切なものだと感じました。子どもは行事を通して学びを得ているようです。楽しいの中にも学びがあると思えました。

大角：1学期はすぐに終わってしまう印象なので、5月の早い時期に個人面談で担任の先生と話ができよかったです。先生がどういう人か、また学級の様子が分かり安心しました。1つ心配しているのが、子どもたちの日傘の持ち方です。前のめりで持ち歩いているため、自転車に気付かずぶつかる場面を見ました。気を付けてほしいです。

川村：学校は、子どもの居場所を作ろうときめ細やかな対応をしています。そのため、現在、子どもたちにはそれぞれ居場所があり、子ども自身が居場所を見付けられていると感じます。だからこそ夏休みは心配です。学校は渋谷にもとても近く、新宿に代表される東横キッズの中には小学生も入っていると言います。家庭にいる大人が、自分の子どもをどれだけ大事に思っているかをお子さんに伝えてほしいと思います。

清家：通学路の様子について、青・黄色コースの子どもたちは朝に広がって歩いていることが多い状況です。登校時の右側通行と手を挙げて交差点を歩行することを、1年生に更に身に付けてもらいたいです。夏休みは、水難事故や交通事故など危険が考えられるので、気を付けるように話してもらいたいです。

山本：1学期は行事が多い中、学習についても先生方のきめ細かい指導のおかげで、児童も楽しく過ごせたのだと思います。一方、夏休み明け2学期の生活に慣れるのが大変ではないかと心配です。他には、夏祭り等、防犯対策が必要です。日常の防犯については、家でも出窓に置かれている物や傘など、外から見える物でその家に女の子がいると知らせているようなものと言います。防犯の視点を保護者に知らせることも必要だと感じました。

川田：うちの子どもは、てるてる坊主を並べるなど、遠足をとても楽しみにしていました。水泳、遠足、丘の子フェスティバルと一つ一つ楽しんでいる様子です。登下校や校庭での活動等、暑さ対策が必要だと感じます。ネッククーラーや日傘等、安全に登下校できるように配慮してもらいたいです。東横キッズは、スマートフォンで人とつながることによって、飲酒等を含めた犯罪に引き込まれていくので注意していきたいです。

佐々木：1学期もあと2週間となり、大過なく過ごせてよかったです。丘の子フェスティバルでの子どもの表情がよく、笑顔がいっぱいでした。子どもによる手作りの異学年交流の場となっていますし、学級経営の成果が丘フェスに生かされていると感じます。校長先生の学校経営方針が生かされた結果です。さらに、先生方の笑顔も見たいです。今回の写真にはなかったですが、子どもたちを支えている先生方の笑顔もあっただろうと思います。先生方にも成功体験を実感させていきたいです。それによって子どもと教師の両輪でうまく回っていくと考えます。1学期がうまく回っているようでよかったです。2学期もよろしくお願いします。